

restaure. Borsippa s'appelle maintenant Bois-Nimroud, au sud-ouest de Babylone. Détruit par le feu, le monument de Nabuchodonosor a encore aujourd'hui quarante-six mètres de hauteur.

C'est là que fut confondu le langage de toute la terre. D'après S. Grégoire de Nysse, la confusion des langues fut non pas instantanée, mais lente et progressive. Il n'y aurait eu qu'une mésintelligence survenue, par la volonté divine, entre ceux qui travaillaient à la tour. Mais la plupart des Pères et des Commentateurs pensent au contraire que, par un miracle qu'il était facile à Dieu d'opérer, le langage des constructeurs de Babel fut subitement changé, de façon qu'il leur était impossible de se comprendre entre eux.

Logique d'un enfant

Papa, disait Dodor, est-ce vrai que nous descendons des singes ?

— Certainement. Il est démontré par la science que l'homme, d'abord né du singe, a été toujours en se perfectionnant.

— Alors, papa, je suis moins singe que toi ?

Une gifle monumentale fut la réponse paternelle à laquelle s'ajoutèrent ces mots :

— Voilà qui te fera voir si je suis un singe !

Pas logique, le papa !

L'Union Franco-Canadienne

A. M. ARTHUR PREUSS

Directeur-Propriétaire
de la "Review."

Monsieur le Directeur,

Vous vous déclarez anxieux, dans votre édition du 27 janvier, de connaître la réponse que pourra bien faire l'U. F. C. à la seconde charge, déloyale et futile comme la première, bien que voulant paraître plus justifiée, que votre collaborateur, M. J. Hernan, avec votre entier assentiment, est revenu faire contre notre association catholique et canadienne-française.

Nous ne saurions vous priver plus longtemps de cette satisfaction, dont vous paraissez être si friand. Voici notre réponse.